

Paz a los



E
D
I
T
O
R
I
A
L

hombres de buena voluntad

Cuando cada vez queda menos gente en nuestros pueblos y, sin embargo, queda bien patente que nos gusta volver a ellos, es ciertamente una cuestión de voluntad, de buena voluntad, el que encontremos allí un poquito de vida. La charla ociosa, cerveza en mano, es agradable... hasta un cierto punto en el que echas de menos poder hacer otra cosa. La buena voluntad de los que tiran del carro ha hecho posible que hubiese actividades en estos pasados años. Pero desde el carro a veces se puede tener la desoladora sensación de que el carro está vacío. O que su contenido no interesa a nadie en Semana Santa volveremos a reunirnos para planificar las actividades del verano. Llega el momento de la verdad. ¿Dónde está tu aportación, grande o pequeña? Ideas. Ayuda. Con el nuevo año, seguro que has pronunciado las palabras mágicas:

"Paz a los hombres de buena voluntad".

Esperemos que tú seas uno de ellos y disfrutes del Maranchón que te mereces.

DIRECTOR: Pascual Sacristán Aparicio

COLABORADORES: Mercedes Bueno, Pascual, Juan Carlos Esteban, ASI, Sarvelia Bueno, Luis Carlos López, José López, Efe.

REDACCIÓN Y COMPOSICIÓN: Montse Medina, Dolors Arrufat y Pascual Sacristán.

DEPÓSITO LEGAL: GU-211/1989

IMPRIME: Gráficas Ruiz Polo, s.a.